



**+++ Wir halten zusammen +++
+++ Ein Ostergruß vom Förderverein +++**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

egal wie belastend die aktuelle Situation im Moment für Euch, Eure Kinder, Familien und uns alle ist, auch wir vom Förderverein wünschen jedem viel Durchhaltevermögen, Kraft und Gesundheit, um das alles durchzustehen. Wenn die Zeit überwunden ist, können wir alle miteinander mächtig stolz auf uns sein. Versuchen wir aber vorerst mutig zu sein und mit Zuversicht in die Zukunft zu blicken.

Wir haben uns eine schöne und liebevolle Aktion für Euch und Eure Kinder überlegt - wir möchten Euch dazu aufrufen Steine zu bemalen, sie um die Weidenkirche (in der Schulstraße) zu einer Kette auszulegen und Euch und allen Wendeburger*Innen gegenseitig damit zu zeigen, dass wir in dieser schwierigen Zeit zusammenhalten. Die Steine sollen ein bisschen Freude schenken und aufmuntern.



Anleitung:

Bitte lasst Eure Kinder dabei nicht unbeaufsichtigt.

Benötigte Materialien:

Natursteine, Acrylfarben oder Ölfarben und ggf. Klarlack zur Fixierung und Pinsel, es geht auch Mamas Nagellack 😊



Zuerst braucht Ihr natürlich die Steine. Am besten sammelt Ihr sie beim nächsten Spaziergang oder während der nächsten Radtour einfach selbst. Jeder Stein hat seinen eigenen Charakter und ist einzigartig.

Zu Hause müsst Ihr die Steine sorgfältig sauber machen. Jeder Schmutz muss weg. Die Steinoberfläche sollte möglichst glatt sein.

Nun könnt Ihr und Eure Kinder loslegen. Lasst Eurer Kreativität freien Lauf. Es können bunte Formen, Tiere, Blumen aber auch aufmunternde Worte oder Sprüche auf die Steine gepinselt werden. Je nach Lust und Laune.

Lasst Euch einfach von der Form des Steins inspirieren.

Wenn die Steine fertig und getrocknet sind, setzt Ihr sie einfach an der Weidenkirche aus und bewundert die schönen Steine, die dort bereits liegen. Bitte lasst die anderen Steine liegen und nehmt keinen mit nach Hause. Wir wollen die Weidenkirche umrunden und eine Kette bilden.

Vielleicht informiert Ihr auch andere Familien. Jeder, der Lust hat, kann gerne mitmachen.

Wir freuen uns auf Eure vielen schönen Werke.

In diesem Sinne wünschen wir Euch und Euren Familien ein wunderschönes Osterfest, das dieses Mal sicherlich ganz anders werden wird, als Ihr es sonst kennt.

Wenn Ihr Euren Osterspaziergang macht, geht doch einfach mal an der Weidenkirche vorbei, haltet einen Moment inne und freut Euch über die schöne Steinkette.

Wir denken ganz viel an Euch, Eure Kinder und natürlich auch unsere Erzieherinnen und freuen uns, wenn wir uns alle im Kindergarten wieder sehen und den einen oder die andere in den Arm nehmen können.



Viele liebe Grüße vom Förderverein